

ほ し つ 北斗に継なげ

上磯中学校教育目標

- ☆考える生徒
- ☆心の豊かな生徒
- ☆根気づよい生徒
- ☆健康な生徒

上磯中学校通信 令和5年12月22日(金)発行

「少しの会話を大切に」

北斗市立上磯中学校長 浦田 慎一

例年がない気温の変化により、急に寒くなってきました。令和5年が慣れてきたかなと思うところでしたが、すぐそこに「令和6年」が控えており、時間の流れを非常に早く感じてしまいます。学校では、インフルエンザが一時猛威を振るいまして、2年生、3年生に学級閉鎖がありました。少しは落ち着いていますが、北斗市内の状況を見ますと、まだまだ油断を許さない状況であります。

さて、先日、3年生の進路関係で、私立高校推薦受験者とスポーツ・文化活動進学者の認証式がありました。保護者と共に対面をして、上磯中学校の生徒としてしっかり顔と姿を見させていただきました。どちらの生徒もこれで合格が決定と言うことではありませんが、一般の受験者より少し早く緊張感を持った、自覚ある姿が見られたと感じております。たくさん、各家庭で将来をどうするかを、話し合っていただけではないかと思っております。過剰になることはありませんが、上磯中学校の生徒としてしっかり試験に臨み、合格を決めてくれることはもちろんのこと、夢の実現、世界への飛躍を期待しています。

ところで、どの生徒にも共通することですが、進路を目の前にすることで家庭での会話が急にぎくしゃくしたり、すれちがったりするのではないかと思います。急に話そうとしても、なかなかうまくいくものではありませんし、かといって話さないわけにも行かないものもあります。そういう意味でも、日頃のちょっとした「少しの会話」を大切にしていただければと思っております。「おはよう」「おやすみ」「お帰り」「いただきます」などの挨拶を含めた言葉、「頼むよ」

「ありがとう」「助かるよ」「気をつけて」「いってらっしゃい」などの何気ない言葉など。その言葉で、会話がやわらかいのではないかと思います。

終わりになりますが、冬休みを迎えることとなります。子どもたちはご家庭で過ごす時間が大半になります。どうぞ、子どもたちとの少しの会話を大切にしながら、ご指導のほどよろしくお願いいたします。暖冬などとも言われていますが、予想がつかないことが多くありますし、インフルエンザ等で体調を崩しやすくなってきます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては十分に体調管理にお気をつけて、よいお年をお迎えください。



美術室前に広がる、アートの世界！
現在、美術室前には学校祭でのステージを彩ってくれた、ポスターが展示されております。せっかくの作品を処分するにはあまりにももったいなく、皆さんに間近で見てもらえればという展示です。

他にも、美術部や過去のコンクール入賞作品など、平面作品だけでなく立体も廊下の壁一杯に広がっております。

まさしく、アートギャラリー。少し違った空間をかもし出してくれています。美術部の皆さんありがとう。

作文コンクールで表彰されました

第48回 全国「小さな親切」作文コンクール

- ・支部特選 北海道教育庁渡島教育局局長賞
3年2組 浦 楓
- ・支部入選 3年1組 長谷夏希
- ・支部佳作 1年2組 二川 鈴



～各大会結果～

- 卓球部 道南新人戦卓球大会 男子団体 ベスト8
- バドミントン部 第40回道南中学生新人バドミントン大会団体戦 女子団体 3位



冬休み中の過ごし方について

①帰宅時間について
冬季の帰宅時間は**18時まで**です。イベントやクリスマスファンタジー等も同様です。18時以降の外出は、原則保護者同伴となりますのでよろしくお願いいたします。



②函館市民スケート場の利用について
*身分証明書を必ず持参
***16時半にリンクを出て、17時には場外へ出る。**



函館・北斗・七飯など各市町統一のきまりになっています。ご協力をお願いいたします。

冬休み中や3学期以降の過ごし方について、ぜひ保護者の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。